



FUTBOL AMERICANO

El equipo de la máxima casa de estudios prepara su segunda temporada sobre el emparrillado

A un año de haberse conformado, el equipo de futbol americano de la UAEH, bajo la batuta de David Sánchez, reporta todo listo para intervenir en su segunda temporada en la Liga Intermedia de la Organización de Futbol Americano de Morelos (OFAMO), que se pondrá en marcha en septiembre.

Con el total respaldo de la Dirección de Deportes de la UAEH que preside Dionisio García, la promoción de esta disciplina permeará también en todas las prepas e instituciones dependientes de la máxima casa de estudios, incluyendo a las mujeres, para integrar un equipo entre los nuevos valores que alimentarán al equipo existente.

CALIFICAR A LA SEGUNDA RONDA

Con la experiencia de su primera intervención, donde ganaron dos y perdieron cuatro partidos, los integrantes del equipo universitario de futbol americano han mantenido preparación constante y continuidad, como la base de sus perspectivas para el próximo torneo.

El plantel se mantiene íntegro y esa es una garantía de evolución, aunado al compromiso que cada jugador tiene por los colores garzas.

Jesús Ledezma, José Morales, Daniel Hernández y Óscar Cortes, conforman el grupo de entrenadores que preparan a los universitarios, con el reto de figurar entre los mejores y, posteriormente, pensar en una organización más exigente y más competitiva.



UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DEL ESTADO DE HIDALGO

DIVISIÓN DE EXTENSIÓN DE LA CULTURA

DIRECCIÓN DE EDUCACIÓN Y PROMOCIÓN DEPORTIVA

RETO

Las aspiraciones de las Garzas de la UAEH de fútbol americano incluyen contar con su propio emparrillado, y para ello existe un proyecto avalado por su Dirección de Deportes, que sólo espera luz verde por parte de las autoridades universitarias.

Actualmente juegan como locales en la cancha de la Villa Deportiva Universitaria, pero insuficiente para la evolución que pretenden con esta escuadra que despertará una nueva identidad al interior y al exterior de la institución educativa.

EXIGENTE PRETEMPORADA

Mientras arranca la nueva competencia, sostendrán encuentros de preparación y la innovación será la inclusión de las damitas en un torneo interior, correspondiendo a la petición y demanda de las universitarias.

